

令和 7年7月9日

秋田県立男鹿工業高等学校  
校長 森元 弘毅 様

戸賀公民館  
館長 佐藤 秀樹



当館開催講座のお礼について

向暑の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

この度はご多用にもかかわらず、快く「高校生が教えるスマートフォン教室」の講師派遣をいただきまして、心より感謝申し上げます。

受講者は、「アンドロイド」や「らくらくホン」の方がほとんどでしたが、講師の学生の皆さんも「アンドロイド」を使用されているとのことで、安心して受講することが出来たようでした。

授業や行事等の合間に、スマートフォンの専門用語や男鹿市の防災情報の登録の仕方など、かなり勉強されて資料作りされたことと、お見受けいたします。

受講者には丁寧に指導してくださり、「とても分かりやすくて良かった」「また、やってください」など、受講者からたくさんの「ありがとう」との感想をいただきました。

自分で思うように操作できた喜びを実感し、充実した講座となったようです。

貴校のご援助は、講座を重ねる毎、本地域の住民に良い印象として浸透してきたと認識しておりますので、今後とも、ご支援を賜わりますようお願い申し上げますとともに、貴校のますますのご発展を祈願し、失礼ですが本書面をもってお礼に代えさせていただきます。



